Appel à l'abstention aux prochaines élections

Nous constatons que le NON exprimé au Traité Constitutionnel le 29 Mai 2005 n'est pas respecté, le nouveau traité dit simplifié étant le même que le précédent.

Si le résultat avait été OUI, personne n'aurait demandé un nouveau vote deux ans plus tard.

Les élections n'ont donc plus aucun sens pour les responsables politiques de droite comme de gauche, qui refusent un vote national qui leur est défavorable. Nous ne voyons pas pourquoi elles en auraient un pour nous.

Sur ce principe, nous appelons à une abstention massive qui devient notre seul moyen d'expression dans le cadre actuel des élections.

nom	adresse	tel	mail	signature

Premiers signataires de l'appel :